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第 873回 教育委員会会議録 

 

日時 令和５年１２月２１日（木） 

午後１時１５分から午後１時４０分まで 

場所 市民会館第５・６会議室 

出席者    

１番 教育長 勝亦 重夫 ２番 委員 渡邉 直子 

３番 委員 長田 光男 ４番 委員 勝又 英和 

５番 委員 杉山 ゆかり ６番 委員 大西 孝明 

 

陪席者  

教育部長  

教育総務課長  教育施設課長  

学校教育課長  社会教育課長  

学校給食課長  社会教育課図書館調整監  

教育総務課課長補佐  学校教育課課長補佐  

社会教育課課長補佐  学校給食課副参事  

教育総務課副参事    

西学校給食センター所長兼高根学校給食センター所長  

 

事務局  

教育総務課副参事  教育総務課副主幹  

 

議事 

御教議第 47 号  新御殿場市立図書館等建築工事請負契約の締結について 

御教議第 48 号  新御殿場市立図書館等電気設備工事請負契約の締結について 

御教議第 49 号  新御殿場市立図書館等機械設備工事請負契約の締結について 

御教議第 50 号  令和 5 年度就学援助について 
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開会  

    

   教育長 

本日は委員全員のご出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。 

ただ今から御殿場市教育委員会１２月定例会を開会いたします。本日の委員会

は、お手元に配布の日程により進行いたしますので、ご了承願います。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定することに

ご異議ございませんか。 

    

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。 

３ 番 長田 光男 委員  と、 

４ 番 勝又 英和 委員  にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますのでよろしくお願いします。 
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教育長報告 

   教育長 

今年も残り僅かになってきました。長引いているロシアのウクライナへの侵

攻やパレスチナでの紛争をはじめとして、残念ながら地球上では争いが絶える

ことがありません。一度争い事が起こると、その悲惨さは想像を絶するものが

あります。皆で知恵を絞って平和な世界にしていきたいものです。 

小中学校は、今週末から１７日間の冬休みとなります。金銭関係のトラブル

や深夜徘徊等、この時期特有の問題行動が予想されるため、事前の指導を学校

では丁寧に行っています。特にＳＮＳについては指導の重点としてお願いして

います。年末年始を有意義に過ごし、前向きな気持ちで３学期を迎えてくれる

ことを願っています。普段多忙な先生方にも、体と心をリラックスできるよい

休みになることを願っています。 

市町対抗駅伝では、見事に４年ぶりの優勝を飾りました。１２区間中、３人

も区間賞を取り素晴らしかったですが、小中学生も堅実な走りを見せて優勝に

大きく貢献しました。さらに成長し次年度も活躍して欲しいです。 

 

１１月１７日 庁議 

１１月２０日 部長連絡会 環境管理システム推進本部会 

 御殿場地区三校合同教育後援会 

１１月２１日 安全・安心大会 園長会 

１１月２２日 東部地区教育長会 東アジア文化都市記念シンポジウム 

市町駅伝団結式 

   教育長 

東アジア文化都市２０２３静岡県記念シンポジウムが富士スピードウェイ

ホテルで行われました。富士山の麓から、武道の有する様々な効用が内外に向

けて発信されました。井上康生さんや日馬富士さんらがパネリストとして登壇

されました。 

 

１１月２５日 市民芸術祭ジュニアアート展表彰式 

   教育長 

絵画部門 小学生の部 ２５人 中学生の部 ６人 

書道部門 小学生の部 ５６人 中学生の部 １４人 

（芸術大賞 市長賞 市議会議長賞 教育長賞 文化協会長賞 優秀賞 

奨励賞） 

 

１１月２７日 部長連絡会 定例記者会見 総合教育会議 

   教育長 

総合教育会議では、活発な意見を出していただきありがとうございました。

今後につながる会議となりました。 
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１１月２８日 市議会定例会 勝又厚先生文部科学省表彰市長表敬訪問 

   教育長 

お八幡医院の勝又厚先生が、長年に亘る学校保健への貢献が認められ文部科

学大臣表彰を受賞されました。 

１１月２９日 校長会空手イタリア高校生代表チーム表敬訪問 

税に関する作品表彰式 

   教育長 

特選入賞 

習字の部   御殿場南小学校６年生   

ポスターの部 富士岡小学校６年生    

作文の部   富士岡中学校３年生    

標語の部   原里小学校６年生     

御殿場中学校３年生    

一般           

※租税教育への取組が認められ、沼津税務署長より市教育委員会に感謝状が

贈られました。 

 

１２月２日 市町駅伝応援 駅前イルミネーション点灯式 

市町駅伝報告会・解団式 

１２月３日 地域防災訓練 

１２月４日 部長連絡会 庁議 部課長会研修会 

１２月６日 市議会定例会 園長会 

   教育長 

一般質問 阿久根真一議員 

「市内の企業・職業をより知ってもらうためのアプローチについて」 

１２月７日 市議会定例会 

１２月８日 市議会定例会 学校専門相談医制度合同研修会 

   教育長 

一般質問 川上秀範議員 

「児童生徒へのリテラシー教育について」 

 

１２月１１日 部長連絡会 男女共同参画社会づくり本部会 

固定資産評価委員辞令交付式 

１２月１３日 市議会定例会 議会からの提言受領 

   教育長 

御殿場市議会福祉文教委員会から、不登校児童・生徒への支援に対する提言

を市長とともに受け取りました。不登校対策は待ったなしです。 
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１２月１４日 勝間田清一翁墓参 表彰審査委員会 

市長駅伝ペナント贈呈式 

１２月１５日 年末の交通安全県民運動 区長連絡協議会 

   教育長 

県民運動実施期間１２月１５日～１２月３１日 １７日間 

１２月１８日 部長連絡会 学校給食センター運営委員会 

   教育長 

学校給食センター運営委員会では、給食の試食をする事ができました。食材

が値上がりしている中、学校給食課の努力でおいしい給食を提供していただい

ています。次年度の学校給食センター実施計画や食育実施状況等が協議されま

した。 

 

１２月１９日 叙勲伝達 園長会 御殿場中学校「市ＰＲ動画」作成報告 

   教育長 

御殿場中学校３年生が「総合的な学習の時間」の学習で、御殿場の魅力を発

見し、その魅力を発信するＰＲ動画を作成しました。代表の２作品「御殿場市

の特産物」「御殿場グルメツアー」を市長に見てもらいました。 

 

１２月２０日 ＮＴＴ子ども手帳贈呈式 市民大学講座閉校式 

   教育長 

公益財団法人「日本公衆電話会」様より、小学４～６年生に「こども手帳‐

みんなで守ろう社会のルール‐」が贈られました。社会の一員として、事故や

犯罪から自分を守るにはどうしたらいいのか、助けを必要とする人にはどうし

たらいいのかなど、幅広い内容となっています。 

 

１２月２１日 定例教育委員会 教育研究奨励賞授与式 

   教育長 

最優秀賞（２編） 

玉穂第２保育園 保育士 

高根小学校   教諭  

優秀賞（８編） 優良賞（１０編） 
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議事 

    

   教育長 

それでは、はじめに事務局から一言お願いします。 

 

   教育部長 

改めましてこんにちは。 

今年も残すところ、１０日となり、年の瀬が近づいてきました。 

皆さんもニュース等でご覧になったと思いますが、毎年「日本漢字能力検定

協会」が募集している「今年の漢字」に、１４万票を超える応募の中から、 

５，９００票余りを集めた「税」という文字が選ばれました。 

「税」と言えば、大谷翔平選手は後払い分の契約金について、１０年間、お

よそ１００億円ずつ受け取るようですが、その課税額は、税率の高いカリフォ

ルニアに住み続けた場合、毎年５３億円以上になるそうです。 

修理費水増しによる保険金の不正請求、キックバックによる裏金作り、高額

な売掛金請求など、お金にまつわる嫌なニュースが多かった中、税金の話も含

め、大谷選手の年俸の話は、本当に夢のあるニュースでした。 

来年は、御殿場市だけでなく、全国的に、特に子供たちが明るい笑顔になる

ようなニュースに溢れ、それを象徴するような文字が選ばれることを願ってや

みません。 

 

本日は４件の議案を上程いたしました。 

ご審議のほどよろしくお願いします。 

 

   教育部長 

それでは、議事に入ります。 

御教議第４７号から４９号までは、関連がございますので、一括で審議した

いと思います。 
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御教議第４７号  

新御殿場市立図書館等建築工事請負契約の締結について 

御教議第４８号  

新御殿場市立図書館等電気設備工事請負契約の締結について 

御教議第４９号  

新御殿場市立図書館等機械設備工事請負契約の締結について 

    

   教育長 

御教議第 47 号 ｢新御殿場市立図書館等建築工事請負契約の締結について｣ 

御教議第 48 号 ｢新御殿場市立図書館等電気設備工事請負契約の締結について｣ 

御教議第 49 号 ｢新御殿場市立図書館等機械設備工事請負契約の締結について｣ 

を議題といたします｡ 

 

   社会教育課長 

ただいま議題となりました、 

御教議第４７号から４９号まで関連がありますので一括してご説明いたします。 

議案書の２ページから４ページをご用意願います。 

本案につきましては、新御殿場市図書館等建築工事、電気設備工事および機械設

備工事の入札後、請負契約を締結するにあたり、予定価格がそれぞれ１億５０００

万円以上の工事となり、議会の議決が必要なため、地方教育行政の組織および運営

に関する法律の規定により意見を求めるものです。 

それでは、御教議第４７号、４８号、４９号共通資料により本工事の内容につい

てご説明いたしますので、１ページをお願いします。 

初めに御教議第４７号の新御殿場市立図書館等建築工事ですが、去る１２月１８

日に共同企業体、いわゆるＪＶによる制限付き一般競争入札の結果、淺沼・オサコ

ー特定建設工事共同企業体が落札いたしました。 

次に、御教議第４８号の新御殿場市図書館等電気設備工事ですが、昨日、制限付

き一般競争入札の結果、株式会社岡電が落札しました。 

最後に御教議第４９号の新御殿場市立図書館等機械設備工事ですが、電気設備工

事と同様に昨日、制限付き一般競争入札が行われ、日管株式会社御殿場支店が落札

いたしました。 

それでは本工事の概要についてご説明いたしますので、議案資料の２ページをご

覧いただきたいと思います。 

始めにこの事業の経緯についてご説明いたします。 

御殿場市立図書館は施設の老朽化、スペースの不足、利用者の図書館ニーズの多

様化への対応等が強く求められており、これまで検討を積み重ねてまいりました。 

現在の場所に建て替えた場合、代替営業が困難であることや、休館期間が長期に

なることから、ふじざくらの南側の土地に移転新築し、郷土を知り、学びを育み、

相互に繋がる図書館を将来像に掲げ、郷土資料館を複合化した魅力あふれる新図書
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館を整備するもので、今後は令和８年４月の開館を目指して御殿場、原里、玉穂、

印野、高根の各財産区の繰入をいただき、工事を進めてまいります。 

続きまして、工事の概要についてご説明いたします。 

資料の３ページから６ページにかけて、配置計画図、平面図、立面図および外観

内観イメージ図等を掲載しておりますので、併せてご覧ください。 

この２ページの括弧４の建設工事の内容ですが、新図書館の構造につきまして

は、鉄筋コンクリート作りおよび鉄骨造り２階建て、床面積は３，８３８平米です。 

主要諸室として、１階には一般および児童会館、郷土資料展示室、カフェ、事務

務室など、２階には閉架書庫、公開書庫などを配置します。 

外部仕上げは、屋根がガルバリウム鋼板葺き、外壁がコンクリート打ち放しの上、

吹き付け調仕上げとなっております。 

内部仕上げは、床がタイルカーペットおよびコルクタイル貼り、壁がビニルクロ

ス貼りおよび、塗装仕上げとなっております。 

天井は木製ルーバーおよび石膏ボート貼りとなっております。 

次に（５）の電気設備工事の内容ですが、電灯設備、動力設備、映像・音響設備、

防犯・入退室管理設備、火災報知設備等の工事です。 

（６）の機械設備工事の内容ですが、空調換気設備、衛生設備、給排水設備、給

湯設備、消火設備等の工事です。なお工期につきましては、いずれも令和７年１０

月３１日を予定しております。 

説明は以上となります。よろしくご審議の程お願いいたします。 

 

   教育長 

ただ今、御教議第４７号から４９号までの内容説明がなされました。 

本案について質疑を求めます。 

    

   勝又委員 

 この規模になると、電気設備工事と機械設備工事が本体工事とは別になるのです

か。 

    

   教育施設課長 

今現在、御殿場市の公共工事の発注においては、概ねそれぞれ電気設備工事、機

械設備工事に関しては、予定価格が１，０００万円を超える場合には分離発注をす

ることが基本となっておりまして、今回は建築と電気設備、機械設備工事をそれぞ

れ分離して発注をしております。 

    

   教育長 

ほかに質疑がありませんので、本案を原案どおり承認することにご異議ござい

ませんか。 

    

（異議なし） 
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   教育長 

ご異議が無いようですので、御教議第４７号から４９号までを原案どおり承認す

ることに決しました。 
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御教議第５０号  

令和５年度就学援助について 

    

   教育長 

それでは、御教議第５０号「令和５年度就学援助について」を議題といたします。

本案については非公開といたしますので、関係者以外はご退席の方をお願いしま

す。 

 

（非公開） 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   教育総務課長 

ただいま議題となりました、御教議第５０号につきまして、内容説明をいたし

ます。 

（内容説明） 

    

   教育長 

 ご異議がないようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございません

か。 

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がないようですので、御教議第５０号「令和５年度就学援助について」

を原案どおり承認することに決しました。 
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その他・閉会  

    

   教育長 

他に皆さまから協議、確認事項等ございますでしょうか。 

    

   教育長 

それでは他に無いようですので、以上で御殿場市教育委員会１２月定例会を閉

会といたします。 

 

   午後１時４０分 閉会 
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会議録署名人  

    

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

    

    

    

    

    

 ３番委員   

    

    

    

    

    

    

 ４番委員   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


